



# Darwin et la théorie de l'évolution

Exposition réalisée par Patrick Tort, Directeur de l'Institut Charles Darwin International, Professeur détaché au Muséum, Lauréat de l'Académie des sciences.

Les polémiques suscitées par l'offensive créationniste actuelle nous conduisent à réagir à une certaine forme de "révisionnisme" qui s'attaque non plus à l'histoire, mais à l'évolution.

L'Exposition "Charles Darwin" explore la vie et l'œuvre de l'un des penseurs les plus fondamentaux du XIXe siècle. Pour l'initiateur de la théorie moderne de l'évolution, tous les êtres vivants s'inscrivent dans le processus d'un développement naturel impliquant origine commune, divergence et transformation adaptative.

L'Exposition aborde aussi un autre aspect, moins connu, de l'œuvre du naturaliste : la théorie de la solidarité. Darwin était en anthropologie un penseur de la paix, engagé contre l'esclavage, le racisme et la loi du plus fort.

Nous relayons en cela la résolution finale de la Commission européenne d'octobre 2007, qui précise : *"L'enseignement de l'ensemble des phénomènes concernant l'évolution en tant que théorie scientifique fondamentale est essentiel pour l'avenir de nos sociétés et de nos démocraties. À ce titre, il doit occuper une place centrale dans les programmes d'enseignement, et notamment des programmes scientifiques, aussi longtemps qu'il résiste, comme toute autre théorie, à une critique scientifique rigoureuse."*

Organisé par la Libre Pensée 64 et Lacq Odyssée, en collaboration avec l'Université de Pau et des Pays de l'Adour.